

Bilan d'étape pour la 1^{re} fête du Vélo de Beure

Le samedi 9 septembre 2023 a eu lieu à Beure la première édition de la fête du Vélo, une manifestation proposée par l'association **Beure Respirer**. Et quelle fête ! C'est par une belle journée chaude que les mordus de la petite reine aussi bien que les simples curieux ont pu se faire une idée de ce que la pratique du vélo pouvait leur apporter au quotidien.

Guillaume a pu faire partager à un grand nombre de Bisontins – mais pas que ! – ses itinéraires vélos et faire découvrir des outils numériques innovants pour tester, évaluer et explorer des trajets cyclables sécurisés et personnalisables dans toute l'agglomération bisontine.

Bernard, notre Beurot passionné des petites reines d'antan, nous a fait découvrir des vélos de toutes les époques et partager son amour de la belle mécanique. De nombreux visiteurs ont pu échanger avec lui et (re) découvrir de superbes bicyclettes.

Lionel de la Bicyclerie de Casamène nous a fait découvrir une large gamme de vélos à assistance électrique. Ses conseils précieux ont permis aux futurs acquéreurs de se faire une idée précise de leurs besoins et envies.

La bourse aux cyclos, **Sonja, Didier** et **Georges**, a permis à de nombreux visiteurs de trouver pédales à leurs pieds pour enfin s'élancer sur les pistes du Grand Besançon.

Fanny, Marie et leurs compères avaient concocté un rallye à vélo dans le village. Les joueurs, petits et grands, à deux roues ont parcouru Beure pour résoudre des énigmes et autres casse-tête, dans une ambiance conviviale et sportive.

Les enfants ont pu s'essayer au parcours d'adresse sous la houlette de **Manu, Nadine** et **Véronique** et de nos jeunes. Apprendre à manier le guidon, slalomer, savoir s'arrêter, tels étaient les défis proposés et relevés haut la main par nos petits cyclistes en herbe.

Un grand merci à l'association **les Manivelles** qui a prodigué ses cours d'autoréparation lors d'un atelier en plein air – et à l'ombre ! – pour que tout un chacun puisse apprendre à être autonome dans les divers petits bricolages de son engin. Changer une roue, retendre une chaîne ou régler un dérailleur, tout cela n'a plus aucun secret pour nos nombreux visiteurs. Les mains étaient sales, mais les sourires radieux.

La fine équipe de la buvette a permis à tous de se rafraîchir, mais aussi de se restaurer de crêpes succulentes. Les petites mains n'ont pas chômé de tout l'après-midi et nous les en remercions vivement.

Beure Respirer tient à remercier Monsieur Chaney, maire de Beure, et le conseil municipal pour leur soutien et leur présence, ainsi que Madame Vignot, présidente de Grand Besançon Métropole, qui nous a fait le plaisir de venir nous rendre visite. Nous

tenons à remercier GBM pour son implication dans la réalisation de cette belle journée festive autour de notre moyen de déplacement silencieux, écologique et sportif préféré.

Notez bien que l'atelier remise en selle à l'attention des adultes qui voulaient apprendre ou réapprendre à bien circuler en vélo n'a pu, dans l'effervescence, avoir lieu. Ce n'est que partie remise : nous pensons organiser, au printemps, un après-midi, au départ de Beure une petite randonnée à deux roues. On vous tient au courant.

La seconde édition de la Fête du Vélo, à Beure, aura lieu le **14 septembre 2024**. Retenez cette date et préparez vos cyclos !